

Industriales y Sancti Spíritus siguen con vida en playoffs de cuartos de final



La Habana, 4 jul (JIT).- Leones de Industriales y Gallos de Sancti Spíritus salieron airoso en los quintos partidos de sus respectivos cruces, y se mantuvieron con vida en los cuartos de final de la serie Nacional de Beisbol.

En el Estadio Latinoamericano, los Industriales remontaron una desventaja de tres carreras para vencer finalmente 6x4 a Santiago de Cuba y colocar el duelo 3-2, aun favorable a los de Santiago.

En el choque hubo jonrón del exgrandesligas Yasmani Tomás.

Mientras, los Gallos espirituanos contaron con dos lanzadores relevistas por excelencia para derrotar 3x1 a Pinar del Río.

Abrió el habitual rescatista intermedio Yankiel Mauri, quien durante 7.0 innings limitó a tres jits el gasto ofensivo de la poderosa tanda de los Vegueros de Pinar. Y a su rescate llegó el cerrador Yanielkis Duardo para encargarse de los dos últimos capítulos, en los que toleró apenas un sencillo, para acreditarse su décimo salvamento de la temporada.

Al bate destacó por los espirituanos Dunieski Barroso, de 4-3 con un remolque.

Ahora los Vegueros de Pinar lideran la serie 3-2.

En otros partidos de cuartos de final, el monarca exponente Las Tunas se deshizo 8x3 de Ciego de Ávila, apoyado en el inicialista Yosvani Alarcón, autor de cuatro imparables en cinco turnos, con doble y dos fletadas hacia el plato.

El duelo Las Tunas-Ciego se retomará el viernes con los locales tuneros delante 3-2.

Finalmente, Matanzas venció 4x1 a Granma, con el segundo triunfo del reincorporado zurdo Yoanni Yera y el tercer rescate de Noelvis Entenza.

A la ofensiva destacó por los Cocodrilos matanceros Adrián Pérez, que pegó de 4-2, con triple y un remolque.

Ambos equipos jugarán este jueves su quinto partido, con la serie 3-1 favorable a los matanceros.



Radio Habana Cuba